

HUBUNGAN ANTARA NORMA SUBYEKTIF DAN SIKAP TERHADAP MEROKOK DENGAN INTENSI MEROKOK PADA WANITA

Izza Nuzulina

Wanadya Ayu Krishna Dewi

INTISARI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara norma subyektif dan sikap terhadap merokok dengan intensi merokok pada perempuan. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah (1) ada hubungan positif antara norma subyektif dan sikap terhadap merokok dengan intensi merokok pada wanita Kecamatan Umbulharjo, (2) ada hubungan positif antara norma subyektif dengan intensi merokok pada wanita Kecamatan Umbulharjo, dan (3) ada hubungan positif antara sikap terhadap merokok dengan intensi merokok pada wanita Kecamatan Umbulharjo. Subyek dalam penelitian ini adalah wanita usia 17 sampai 28 tahun yang berdomisili di Kecamatan Umbulharjo Yogyakarta dari semua tingkat sosial ekonomi dan semua tingkat pendidikan. Data dalam penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan tiga alat ukur, yaitu skala intensi yang disusun peneliti berdasarkan aspek-aspek intensi menurut teori Fishbein dan Ajzen (1975), skala norma subyektif yang disusun peneliti berdasarkan komponen-komponen norma subyektif yang dikemukakan oleh Fishbein dan Ajzen (1975), dan skala yang disusun peneliti berdasarkan 3 aspek yang dikemukakan oleh Fishbein dan Ajzen (1975). Data penelitian ini dianalisis menggunakan teknik regresi berganda yang dilakukan dengan bantuan program SPSS 16.0 *for Windows*. Perolehan nilai $R = 0.638$ dengan $p = 0.000$ ($p < 0.01$) menunjukkan adanya hubungan positif yang signifikan antara norma subyektif dengan intensi, perolehan nilai $R = 0.615$ dengan $p = 0.001$ ($p < 0.01$) menunjukkan adanya hubungan positif yang signifikan antara sikap dengan intensi merokok, dan perolehan nilai $R = 0.701$ dengan $p = 0.000$ ($p < 0.01$) menunjukkan adanya hubungan positif yang sangat signifikan antara intensi dengan norma subyektif dan sikap. Dengan demikian maka ketiga hipotesis dalam penelitian ini diterima.

Kata kunci : intensi merokok, sikap, norma subyektif